

PROPUESTAS Y PREGUNTAS PARA EL PLENO DE ABRIL DE 2024

1. En la última semana hemos visto como se ha levantado la polémica en las Redes Sociales Municipales con el nombre elegido por parte del Equipo de Gobierno con motivo de las celebraciones del Orgullo 2024. ¿Bajo qué criterio se ha procedido a eliminar mensajes de vecinos que trasladaban su opinión? ¿Les parece propio de una institución democrática el bloquear vecinos de sus redes sociales porque al equipo de gobierno no les gusten sus opiniones? Solicitamos la reprobación de quien haya tomado estas decisiones y exigimos el desbloqueo de los vecinos afectados.
2. A raíz de una de nuestras ultimas solicitudes de información hemos podido constatar como obran en manos de este Ayuntamiento informes que demuestran lo que desde el Grupo Municipal de Izquierda Unida llevamos denunciando desde el año 2016, que en las Instalaciones municipales de Padel, cedidas a un tercero, se desarrollan actividades económicas sin contar con las perceptivas licencias municipales, que el resto de negocios están obligadas a tener. Solicitamos que se proceda a cumplir con la ley y se clausuren por parte del Ayuntamiento estas actividades.
3. El acceso a la Pedania de Lácara ha sido siempre deficiente, ya que cuenta con escasa visibilidad y provoca situaciones de peligro para quienes tienen que acceder desde la EX 209. Hace muchos años el Ayuntamiento se comprometió con los vecinos a construir una raqueta de acceso al pueblo, solicitamos que se traslade esta reivindicación a la Consejería de Infraestructuras, Transporte y Vivienda.
4. La vía de acceso al Valle desde la EX-209 sigue encontrándose en pésimas condiciones, poniendo en peligro la integridad de aquellos que la transitan, solicitamos que se proceda a tapar el agujero que se encuentra en la curva de la misma.
5. Volvemos a solicitar, como ya hemos hecho en numerosas ocasiones que se habiliten y abran los servicios públicos municipales que se encuentran en el Atrio.

6. Durante el pasado 5 de abril asistimos con estupor como con motivo de los Premios “Extrema Selección” y la correspondiente visita de la Presidenta de la Junta de Extremadura, María Guardiola, desde el Ayuntamiento se procedió a realizar un publrreportaje que se subió a todas las redes sociales municipales de las Autoridades Políticas con los diferentes niños de los centros educativos de nuestra localidad. Exigimos, al igual que hemos hecho en otras numerosas ocasiones, que el Ayuntamiento se abstenga de realizar actos de propaganda en los cuales se involucre a menores y actividades escolares, puesto que el acercar las instituciones a los más jóvenes, algo muy necesario, no obliga a llevar una cámara constantemente a cuestas.

Montijo, a 24 de abril de 2024.

Fdo. El Grupo Municipal Izquierda Unida

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized initial 'R' followed by a series of connected, fluid strokes that form the rest of the name.